

Felicidonia.

Es un término acuñado comúnmente en Uruguay, específicamente en el Departamento de Tacuarembó, que se refiere a un estado de ánimo de las personas que se alcanza cuando todos los presentes están en estado de felicidad. Cabe aclarar que no es un sitio terrestre específico, sino que su principal referente, el tacuaremoense Pedro Permanyer Barragué, lo ha utilizado para referirse a un estado del alma donde la felicidad es percibida como completa. Simplemente aclara que debido a su naturaleza, cada persona sabrá cuando sabrá cuando se encuentra en Felicidonia, porque no es un lugar al que se llega sino que un estado que se alcanza.